



Gründerin Nora Blum zieht sich aus operativem Geschäft bei Selfapy zurück

Berlin, den 30.06.23. Nora Blum, Gründerin von Selfapy, wechselt nach siebeneinhalb Jahren als Geschäftsführerin und CEO in den Beirat der Firma. Ihre Anteile an Selfapy behält sie. Nachfolger und neuer CEO wird Adham Kassab, der bereits seit etwa eineinhalb Jahren als Co-CEO für Selfapy tätig ist. Zuvor arbeitete Adham Kassab in leitenden Funktionen bei mySugr und Roche.

Nora Blum gründete 2016 gemeinsam mit Katrin Bermbach das Unternehmen Selfapy, um Menschen mit psychischen Erkrankungen unkomplizierte und schnelle Hilfe zur Selbsthilfe zu bieten.

In den letzten siebeneinhalb Jahren schaffte Nora Blum mit Selfapy den Wechsel von der Zusammenarbeit mit einzelnen Krankenkassen in Form von Selektivverträgen zur Zertifizierung von fünf digitalen Gesundheitsanwendungen, darunter Online-Kurse bei Depression und Essstörungen. Für das Wachstum der Firma sammelte Nora Blum insgesamt knapp 20 Millionen Euro Kapital von Investor*innen ein. Ab Ende Juni wird Nora Blum ihre Tätigkeit als Geschäftsführerin einstellen und in den Beirat der Firma wechseln, sie bleibt dem Unternehmen damit eng verbunden. Ihre Anteile an Selfapy behält sie.

„Die Entscheidung, meine operative Rolle als Geschäftsführerin bei Selfapy abzugeben, ist keine leichte gewesen. Der Wunsch nach etwas Neuem ist lange in mir gereift, ich wollte aber erst gehen, wenn ich das Gefühl habe: Das Unternehmen steht auf beiden Beinen, ist gut finanziert und es gibt einen guten Nachfolger. Das ist jetzt der Fall.“

Vor allem das Team von Selfapy wird Nora Blum fehlen, doch sie freut sich darauf, zu reisen und nach all den Jahren mal die Seele baumeln zu lassen „Ich habe mich entschieden, mir mindestens sechs Monate Zeit zu nehmen, um zu reisen, zu lesen und mich weiterzubilden, bevor ich über neue Projekte nachdenke. Der Gesundheitsbranche bleibe ich sicherlich treu.“

Adham Kassab, der bereits in leitenden Positionen bei mysugr und Roche tätig war, wird neuer CEO von Selfapy. „Während der letzten eineinhalb Jahren als Co-CEO habe ich eng mit Nora an der Weiterentwicklung und der Umsetzung von Selfapys Vision gearbeitet. Ich freue mich auf die neuen Herausforderungen und darauf, weithin mit Nora als Teil des Selfapy Beirats zusammenzuarbeiten.“